

Billard: Der BSC will den Fans was bieten

Merzenich. Der BSC Merzenich möchte nach den hervorragenden Ergebnissen in diesem Jahr seinem Publikum noch einmal einen Höhepunkt liefern. In den letzten Heimspielen der Saison empfängt der BSC am heutigen Samstag um 14 Uhr den BC Frankfurt und morgen um 11 Uhr den Bergisch Gladbacher BC im evangelischen Gemeindezentrum in Birkesdorf. Der Eintritt ist wie immer in der Zweiten Dreiband-Bundesliga frei.

„Da alle Mannschaften für diese sportlichen Wettkämpfe äußerst motiviert sind, kann dies nur ein Leckerbissen für die Zuschauer werden“, meinte der Merzenicher Vorsitzende Heinz Peter Brandt voller Vorfreude. Beide Hinspiele endeten mit einer Punkteteilung, und beide Gäste benötigen nun dringend Punkte. Der BC Frankfurt, derzeit Tabellenachter mit neun Punkten, ist der Abstiegssorgen noch nicht ganz ledig. Er möchte mit Sicherheit die LZ Saar Schiffweiler, die am Wochenende den Tabellenletzten empfängt, nicht kampflos vorbeiziehen lassen. Die Bergisch Gladbacher (Tabellenzweiter) möchten nicht ihre gute Ausgangsposition für den Aufstieg in die 1. Dreiband-Bundesliga verspielen. Und die Merzenicher? Durch starke Leistungen auf dem sicheren vierten Platz könnten dies Spiele um die sogenannte goldene Ananas sein, wären da nicht die Feierlichkeiten zum 40. Vereinsgeburtstag. Außerdem, da das letzte Spiel beim Tabellenprimus BSV München stattfindet, will man als Meistermacher selbstverständlich nur positiv in Erinnerung bleiben. (ulh)